



## Retour d'expérience

Avec Céline Janik  
Assistante maternelle à St-Clément-de-Vers

### Depuis combien de temps exercez-vous ?

“ Je suis assistante maternelle depuis 11 ans maintenant. J'ai obtenu mon CAP petite enfance en candidate libre en 2016. Je me forme régulièrement, soit en présentiel le samedi soit à distance. ”



### Qu'appréciez-vous dans votre profession ?

“ Ce que j'apprécie dans ma profession c'est le contact avec les parents et surtout avec les enfants. Mes journées sont rythmées par chaque enfant (éveil, sommeil, repas) pourtant pas une journée ne se ressemble selon l'humeur des enfants (fous rires, danse, cris, pleurs, les moments câlins)... Voir évoluer les enfants est pour moi une grande joie. Pour que la relation se passe bien entre nous, il faut du dialogue et surtout de la confiance. ”



### Que souhaiteriez-vous dire à une personne qui souhaiterait exercer la profession d'assistante maternelle ?

“ Être assistante maternelle est un métier magnifique et passionnant mais c'est aussi un métier qui implique toute la famille (conjoint, enfants) il faut être sûr que tout le monde dans la famille soit d'accord, car, à moins d'avoir une pièce spécifique, nous avons toujours des jouets ainsi que du matériel dans notre pièce de vie. C'est aussi un métier coûteux (matériel, jouets, livres, activité). Mais malgré tout, pour rien au monde je ne changerais de métier. Voir grandir et évoluer les enfants il n'y a rien de plus beau. Il faut beaucoup de patience et de positivité. Je vous donne mon blog <https://nounouceline69790.wixsite.com/my-site> ”